
SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACUTTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES OE I.A

UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA

Siendo las 17.00 horas del día manes 12 de nov¡embre del 2024, en la Sala de Ses¡ones de Consejo de

Facultad de Ciencias Empresariales, se h¡c¡eron presentes los m¡embros consejeros: Dr. Américo Flores

Flores, Decano y Profesores Princ¡pal; Dr. Winston Adrián castañeda Vargas, Profesor Asociado; Dr.

Gerardo Ar¡as Vascones, Profesora Asociada, Dra. Mar¡zol Arámbulo Ayala, Profesor aux¡l¡ar Dr. Lu¡s

Catacora L¡ra; Est. Adriana Mardinez Surco. Est. Fernanda Sarmiento Espinoza y el Est. Juan Quispe LLano.

\ La profesora Dra. Eloyna Peñaloza Arana, just¡f¡co su inas¡stencia a la sesión.

1. Vacantes proceso de admisión carrera profesional de Adm¡n¡stración de Empresas, semestre

académico 2025-1.
2. Plazas para ingreso a la docenc¡a año 2025, carrera profesional y área curricular.

1. orden del Día

1.1. Respecto a las vacantes proceso de adm¡sión carrera profes¡onal de Administrac¡ón de Empresas,

semestre académico 2025-1.

Sobre el particular, se acordó proponer un total de 80 vacantes, distribu¡das en sus dist¡ntas

modalidades de ingreso, a excepción de la modalidad de CEPU y Fase Cero.

Al respecto se somet¡ó a votación y los resultados fueron los s¡guientes:

A favor :08 votos
En contra :00
Abstenciones :00
En conclusión, se aprobó por unan¡midad.

1.2. En relación a Plazas para ¡ngreso a la docenc¡a año 2025, carrera profesional y área curr¡cular.

Primeramente, se aprobó 01 plaza de nombram¡ento para la escuela profesional de Admin¡stracióñ

de negoc¡os internac¡onales.

Al respecto se sometió a votación y los resultados fueron los sigu¡entes

A favor : 08 votos
En contra :00
Abstenciones :00
En conclus¡ón, se aprobó por unan¡m¡dad.

En segundo lugar, después de una breve deliberación, se acordó aprobar una plaza de

nombram¡ento para la escuela profes¡onal de ingen¡ería comercial, sobre la base del rediseño

curricular de la carrera a realizarse el próximo año, considerando, el cambio de la malla curricular,

perfll de ingreso, perfil de egreso y el cambio de nombre a la carrera de Administración y MarketinS.

Al respecto se somet¡ó a votación y los resultados fueron los siSu¡entes:

A favor :08 votos
En contra :00
Abstenciones :00
En conclusión, se aprobó por unan¡m¡dad.
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El Dr. Américo Flores Flores, en calidad de pres¡dente de COFA, autor¡zó a la Secretaría Académica a tomar

asistenc¡a; estableciéndose el quórum correspondiente para la instalación y funcionam¡ento de la ses¡ón.

La Asendá prosramada:
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siendo las 18;25 horas del mismo día, se dio por culm¡nada la

de conformidad.
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